



融 愛 善

東吾妻町立東吾妻中学校
学校だより 第7号
Mail:hi-agatsuma-jhs@kl.wind.ne.jp
平成30年 7月19日

【校訓】融 愛 善 について

- 「融」・・・伝統的な良さを融合させ、新たな伝統を創っていくことを願い 「融」
- 「愛」・・・それぞれを支えてきた郷土を愛するとともに、生徒自身（人）を愛する心を育むことを願い 「愛」
- 「善」・・・人として、善き心を育み、善き行いを実践していくたくましい意志をもって生きることを願い 「善」

苦手克服の夏休みに

7月21日（土）から8月26日（日）まで37日間の夏休みが始まります。夏休みは、部活動や家庭学習で苦手な部分を克服するチャンスです。3年生は高校受験に向けた学習で、1・2年生は部活動のスキルアップや家庭学習で、苦手分野克服のために取り組んで欲しいと思います。夏休み中は、自分に任された時間がたくさんありますので、時間を無駄にすることなく充実した37日間になるようご家庭でもご指導よろしくお願ひします。

なお、8月11日（土）から8月17日（金）までは「日直を置かない週」となっています。生徒に関する緊急な連絡が必要な場合は各担任等へご連絡ください。

「嫌いなことをやれといわれてやれる能力は、後で必ず生きてきます。」

これは、イチロー選手が「嫌いな仕事」への姿勢について語った言葉です。人間は誰もが「楽しい仕事」「人気のある仕事」「派手な仕事」をやりたいと思っています。逆に言えば、「おもしろくない仕事」「地味な仕事」は、人の嫌がる仕事と言えます。しかし、一流の中の一流ともいえるイチロー選手は、「嫌いなことに文句を言わず行えることは大切なスキル」とも述べています。

嫌なことでもそれをやり続けることにより、それはあなたの大切なスキルに変わります。新しいスキルを身に付けることは、自分の能力の幅を少しずつ広げていくことにつながります。できることが広がると、目標の幅もスケールも一段と大きくなります。また、嫌なことは他人に言われなければ自分からはしないことです。自分自身でしないことをやってみるといことは、新たな成長の可能性や能力の向上が期待できます。

まずはやってみるといいう気持ちが大切で、そこから学ぶことは必ずあります。今この瞬間から目の前にある嫌なことに立ち向かっていくことが、間違いなく自分の将来の糧となっていくでしょう。



吾妻郡中体連総合体育大会の結果

3年生にとっては、中学校生活最後の公式大会となる郡中体連総合体育大会が7月7日（土）～15日（日）に行われました。当日は、各競技・各会場にて、たくさんの保護者の皆様の応援ありがとうございました。主な結果は以下のとおりとなります。

郡総合体育大会を勝ち抜いたソフトボール部、卓球部団体・個人、テニス部個人、水泳は、7月28日（土）～31（火）に行われる県総合体育大会に出場します。

- | | | | | | |
|-------------|---------------|-------|--------------|------|-----------|
| ○軟式野球 | 準優勝 | | ○卓球 | | |
| ○ソフトボール | 優勝 | 県大会出場 | ・男子団体 | 優勝 | 県大会出場 |
| ○バスケットボール女子 | 第3位 | | ・卓球男子個人シングルス | | |
| ○バスケットボール男子 | 準優勝 | | 松本隼汰 | 準優勝 | 県大会出場 |
| ○ソフトテニス | | | 加藤想磨 | 第3位 | 県大会出場 |
| ・女子団体 | 第3位 | | ・卓球男子個人ダブルス | | |
| ・男子団体 | 第4位 | | 石村昂大・小林大輝 | 第3位 | 県大会出場 |
| ・男子個人 | | | ○水泳 | | |
| 佐藤太陽・高山良太 | 第3位 | 県大会出場 | 女子100m背泳ぎ | 山田來実 | 第2位 県大会出場 |
| ○バレーボール | 決勝トーナメント一回戦敗退 | | 女子200m背泳ぎ | 山田來実 | 第2位 県大会出場 |



SNSのトラブルには十分注意

「この人形可愛くない。」という書き込みがトラブルとなった事例

ある仲良し四人組の女子高生がテーマパークに遊びに行く計画を立てましたが、そのうちの一人のAさんが都合で参加できませんでした。テーマパークを満喫したBさんCさんDさんの三人は、Aさんのためにお土産としてテーマパークで買ったぬいぐるみをプレゼントしました。そのぬいぐるみもらったAさんは、とても喜んで早速SNSにぬいぐるみの写真の掲載と「この人形可愛くない。」と書き込みました。

その書き込みを見たBさんCさんDさんの三人はせっかくプレゼントしたぬいぐるみのことを「可愛くない」と書き込みされて、Aさんと喧嘩になりました。さらに、この書き込みを見たSNS上の友人や高校の同級生を含めた学校内外での大きなトラブルに発展しました。最終的には、高校の先生や関係者の保護者を交えてなんとか解決に向かうことができたようですが、仲良し同士が不用意な書き込みから互いに傷つけ合う残念な状況を生むことになりました。



おぜのかみさま

- お 写真をおくらない
- ぜ ぜったいあわない
- の 個人情報のをせない
- か 悪口をかきこまない
- み 有害サイトをみない
- さ 出合いをさがさない
- ま ルールをまもる

「この人形可愛くない。」は二通りの解釈ができます。一つは相手が悪意と感じるような「可愛くない」ですが、Aさんはもう一つの若者風の話し言葉で可愛いと表現する「可愛↑くない↓」と書き込んだつもりでした。相手の顔を見ながらのコミュニケーションならトラブルにはならない内容ですが、SNS上の書き込みでは相手にニュアンスが伝わらずトラブルになる危険性があります。「知らない人には写真を送らない。」だけを注意すれば大丈夫なのではなく、知っている人に対しての写真の投稿や不用意な書き込みからトラブルに巻き込まれてしまうケースが跡を絶ちません。また、SNSを利用したネット犯罪者による詐欺被害やオンラインゲームの課金による高額請求など様々なトラブルに注意が必要です。学校では、7/17(火)に吾妻警察署より講師を招いて情報モラル講習会を実施して、生徒への夏休み直前の指導を行いました。ご家庭でも随時ご指導お願いします。

P T A 奉仕作業のお知らせ

8/26(日)にPTA奉仕作業を実施します。今回の作業は3年生の保護者、PTA環境安全部員、学校職員で行います。作業内容等は以下の通りとなります。ご都合がございましたら、環境整備活動にご協力ください。

- 日時 平成30年 8月26日(日) 7時00分～8時30分 ※雨天決行
- 内容 草刈り、側溝の泥上げ、室内作業(清掃、窓ふき) ※雨天時体育館内整理・整頓
- 持ち物 刈り払い機、鎌、草カキ、スコップなどの道具類、軍手、帽子、汗ふきタオル
※飲み物、燃料(混合油25:1のみ)は学校で用意します。
- 駐車場 スクールバス回転場、野球部外野部分、原町こども園東側公園駐車場

アルミ缶回収にご協力下さい

東吾妻中学校生徒会では、今年度もアルミ缶回収を行っています。回収日は特に設けておりませんが、学校行事等で保護者の皆様が来校する際に持参していただければ幸いです。体育館と武道場の間に回収場所がありますので、アルミ缶(つぶしてなくても可)を袋に入れた状態で、置いていただければ結構です。収益は、生徒会活動費として部活動のユニフォーム等の購入資金の一部に活用させていただきます。



7月の予定

※夏季休業日 7/21(土)～8/26(日)

- 21(土) 郡総体陸上大会 ※予備日 22(日) } 28(土)～8/1(水) 県総合体育大会
- 27(金) 全校登校日・県総体壮行会 } 29(日) 中部吹奏楽コンクール

8月の予定

- 3(金) JRC 総会・情報交換会 } 26(日) P T A 奉仕作業
- 11(土) 山の日・ふるさと祭り } ※3年保護者・環境安全委員
- 11(土)～17(金) 行事を持たない期間 } 27(月) 二学期始業式
- 20(月) 少年の主張吾妻地区大会 } 28(火) 集金日
- 24(金) 3年実力テスト } 29(水) 集金日・部活動休止日

※東吾妻中学校のホームページもご覧下さい。生徒の活躍の様子を掲載しています。

<http://www.hi-agatsuma-jhs.jp/>